



# 八田工業株式会社

2023年 年間スローガン

## 変化に應える

代表取締役 隅谷 賢三



瞬発力!



2月9日、徳山信吉品質保証部長が定年を迎えられました。36年間本当にありがとうございます。おかげさまで昨年11月「表層を除去しない低温の窒化・浸炭」の特許が成立し、この技術により、弊社の製品と品質の競争力を向上させることを期待しております。

3月8日、「健康経営優良法人2023」に認定されました。プライト500ではありませんが、健康と活躍を祈り、プライト500に相応しい企業を目指し精進してまいります。



桜満開、入社式!



品質保証部 部長 徳山 信吉

### オーストリア出張

昨年9月上旬に開催された国際熱処理学会(3日間)に出席と社長プレゼンテーション同行を目的とし、熱処理装置メーカーの見学のためオーストリアのザルツブルクに行きました。7年前のドイツ視察とケルンでの学会以来の欧州ですが、本来12時間くらいのフライトがウクライナ情勢でドバイでの乗継を含め24時間を費やしました。この国際情勢で米国・露・中国からの参加者はほぼゼロ。日本からは10名の参加でしたがインドからの出席者の質疑応答の様子を現場で耳にするとかなりの熱意を感じられ未来の業界の構図が変わるようなそんな学会でした。今回はIoT・エネルギー関連のテーマが主流、今回はカーボンニュートラル・省エネ・複合処理が多くなって現在の欧州の産業の方向性が解るようです。現地5日間の滞在で英語脳になる前に帰国の途に着きましたが、首都ウィーンでの3時間ほどの観光ができ非常に幸運でした。

まだ残り120題ほどの論文に目を通していませんが60才を境に読み切ります。

### 徳山部長 定年を迎えて

1986年入社から技術・製造・営業・イオン窒化専任担当・ワイヤー放電加工の立ち上げから熱処理製造部全体を統括し品質保証部において2月で定年を迎えることになりました。これも皆様のお陰と感謝しております。チェーホフ・主義者に読みふけり、コーヒー片手に寝落ちする優雅な午後の日々はまだまだ先になりますが、今後も継続課題など様々な事案を解決し軌道にのせて熱処理業界に恩返ししながら進んでいきます。

### 新設備導入!



サブゼロ装置新しく設置しました。



新しいショットブラスト機です!



宮園です! 焼戻し炉、増えました!



新ユニフォームです。仕事頑張ります!



製造部 澤江 稔

### ～成人を向かえて～

昨年12月に20歳になりました。まだ仕事で覚えることも多いけど、資格を取って1つでも多く、知識をつけ、焦りをなくしたいと思っています。そして教えてもらったこと、学んだことをいろんな人に伝えられたら良いと思っています。



オールニッポンナイフショー2023 出展してきました!

### 大阪勧業展2023



2023年11月29日(水)～12月1日(金) 会場: 東京ビッグサイト

参加予定です!